

Dos militares y dos policías asesinados; un atentado contra una vía en el sector del Pororio; otro ataque al oleoducto en Tibú; una casa de la justicia semidestruida en Anorí y hostigamientos a la Policía en El Zulia y Argelia; son los más recientes ataques registrados por las autoridades en los departamentos de Caquetá, Norte de Santander, Cauca, Meta y Antioquia.

El asesinato de dos policías en Ocaña, un atentado contra la estación de Policía en Zulia y un nuevo ataque contra un centro petrolero de Ecopetrol en zona rural de Tibú, es el panorama con el que amanece Norte de Santander luego de diferentes acciones de grupos ilegales.

En el norte del Caquetá dos militares muertos y tres heridos dejan los combates que se presentaron hacia la media noche entre tropas de la Brigada Móvil 22 del Ejército y querrilleros del frente 15 de las Farc.

Uno de los más recientes atentados se registró en Argelia, sur del Cauca, donde una patrulla del Ejército fue afectada por la activación de una carga explosiva en pleno casco urbano.

Los militares, recorrían el poblado para verificar los efectos de un hostigamiento que se presentó la noche de este jueves en contra de la estación de Policía de la localidad, cuando fueron sorprendidos por el estallido.

Por el mismo lugar transitaban varios habitantes y es posible que también haya civiles entre las víctimas de este atentado terrorista.

Igualmente en este municipio durante la noche de este jueves se registró un hostigamiento armado en las últimas horas con granadas y disparos de fusil lanzados desde la zona montañosa y en la que resultó afectado el puesto de Policía en el municipio.

Ever Molano, secretario de gobierno de la localidad, dijo que el hecho no dejó consecuencias entre las personas. Tampoco se ocasionaron daños entre las instalaciones de civiles o policiales.

"se escucharon unos explosivos, al parecer fueron granadas que fueron lanzadas contra la estación de Policía, sin ninguna novedad afortunadamente, solo esas explosiones y no más" señaló el funcionario.

Las autoridades confirmaron que primero se cortó el fluido de energía y posteriormente se



presentaron las explosiones.

Asimismo evalúan los mecanismos para garantizar la seguridad en Argelia, en cuya zona rural también hace presencia el frente 60 de las Farc.

el sur del Meta, donde un artefacto explosivo fue instalado en el kilómetro 65 en una alcantarilla en el sector del Pororio en la vía que comunica al municipio de Puerto Rico y según el Ejército que hay paso restringido a un carril para los vehículos en la vía.

En ese lugar hacen presencia en la zona unidades del Ejército para verificar que no haya más explosivos en el área y el plan de contingencia es atendido con el Invías

Este ataque se le atribuye al frente Camilo Tabaco de las Farc según dijo el comandante de la Policía del Guaviare, Julián Lemus.

Por otra parte en el Nordeste de Antioquia, La Casa de Justicia de Anorí, quedó semidestruida, luego de que en las últimas horas, estallará un artefacto explosivo lanzado por desconocidos. En la zona, tiene injerencia el frente 36 de las Farc.

Fuentes oficiales consultadas por RCN La Radio manifestaron que en los combates que se presentaron en la vereda Palestina zona rural del municipio de La Montañita en Caquetá, murió un soldado y un suboficial.

La explosión en Anorí, Antioquia no dejó personas heridas y según testigos el ataque se registró en altas horas de la noche.

El secretario de Gobierno encargado de Antioquia, Esteban Mesa, señaló que la explosión provocó "daños materiales que están siendo cuantificados por personal de la Alcaldía y afectaciones en otros establecimientos cercanos. No hay información que nos permita concluir los responsables. Hay presencia del frente 36 de las Farc y una presencia menor del ELN". explicó el funcionario.

Por su parte, Carlos Mario Ocampo, Personero de Anorí, confirmó que las autoridades analizan videos de seguridad para determinar quiénes fueron los autores del ataque, aunque todo apunta a que habría sido cometido por guerrilleros del Frente 36 de las Farc.

De otro lado en Ocaña fueron asesinados los patrulleros Juan Carlos Contreras y Luis Guillermo Ceballos Gómez cuando atendieron a una llamada por una riña en el barrio Santa Clara, según los testigos los responsables fueron dos desconocidos que se movilizaban en una moto y atacaron a los uniformados con armas largas.



El alcalde de Ocaña, Jesús Sánchez Clavijo, dijo a RCN La Radio que se desconoce los autores de las muertes de estos dos patrulleros y ante lo sucedido se tiene previsto para las próximas horas un consejo extraordinario de seguridad.

Entre tanto, en la madrugada de este viernes el puesto de Policía en el municipio de El Zulia ubicado en la Y de Astilleros fue atacado con fusil y granada.

El coronel Jaime Alberto Barrera, comandante de la Policía metropolitana de Cúcuta, afirmó que no hubo heridos, ni muertos, solamente daños a la estructura de la estación. En los últimos 8 días en el sector conocido como Las Lajas a pocos kilómetros del puesto de Policía de El Zulia el ELN ubicó en tres oportunidades un falso retén requisando los vehículos y exigiendo documentos a conductores y pasajeros

Igualmente, en las últimas horas la guerrilla activó dos cargas explosivas en una estación petrolera de Ecopetrol en el corregimiento de La Gabarra zona rural de Tibú, en donde la semana anterior se produjeron dos atentados contra un tramo de oleoductos del Norte en la zona del Catatumbo.

Ante los últimos hechos violentos se tiene previsto dos consejos extraordinarios de seguridad uno en Ocaña con la presencia del comandante encargado de la Policía en Norte de Santander y otro consejo en Cúcuta con la presencia del comandante de la Policía Metropolitana de Cúcuta.

http://www.rcnradio.com/nacional/noticias/nuevas-acciones-violentas-sacuden-4-departamen tos-del-pais-224124